
令和３年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月３０日）

１－１

自 由 民 主 党 １８番 佐 藤 義 憲

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 今後の県づくりについて 知 事 復興・総合計画

課

アフターコロナを見据え、今後の県づくりをどのように進

めていくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 デジタル変革に向けた業務改革について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

デジタル変革に向けた業務の効率化に取り組むべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

三 若手職員の育成について 〃 職 員 研 修 課

県は、若手職員の育成にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

四 保育現場における業務の効率化について こども未来局長 子育て支援課

県は、保育現場におけるＩＣＴの導入にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

五 猫の殺処分の削減について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県は、離乳前の猫の殺処分数の削減にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

六 地域医療構想について 〃 地 域 医 療 課

今後も発生が想定される新たな感染症を考慮し、地域の状

況を踏まえて地域医療構想を進めていくべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 医療関連産業の振興について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

１ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターを核とした本

県の医療関連産業の振興にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

２ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターの機能向上に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 農林水産業の振興について

１ みどりの食料システム戦略に掲げる農林水産業の生産力 農林水産部長 農 林 企 画 課

向上と持続性の両立を目指すべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

２ 県は、県オリジナル米「福、笑い」の生産振興にどのよ 〃 水 田 畑 作 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県オリジナル米「福、笑い」の販売促進にどのよ 〃 農産物流通課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、内水面漁業の振興にどのように取り組んでいくの 〃 水 産 課

か尋ねたい。

九 国土強靱化地域計画について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

県は、避難路に面した建築物の耐震化にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。

十 会津地方の道路整備について

１ 県は、会津縦貫南道路の整備にどのように取り組んでい 〃 高 速 道 路 室

くのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、磐越自動車道の全線４車線化に向け、どのように 土 木 部 長 高 速 道 路 室

取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 運転免許証更新手続の簡素化について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

警察署における運転免許証更新手続の簡素化について、

県警察の考えを尋ねたい。


